

El Legado Histórico de Santiago Ramón y Cajal

La muestra *Santiago Ramón y Cajal*, que puede verse en el MNCN desde 2020, amplía su contenido gracias a la incorporación del legado histórico del investigador español más conocido internacionalmente. La exposición muestra una recreación de su laboratorio y despacho con mobiliario histórico que incluye, entre otros enseres, su silla y su mesa, los armarios donde almacenaba las preparaciones científicas y los frascos con productos químicos, su biblioteca y algunos objetos personales. Además, los visitantes podrán disfrutar de un encuentro virtual con don Santiago en el que interactuarán con su avatar mientras hacen un breve repaso por sus hitos como investigador.



Sobre estas líneas, las vitrinas que acompañan la recreación del despacho y laboratorio de Santiago Ramón y Cajal, que puede verse a la derecha. / José María Cazcarra

